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La denuncia di un assisano che non può usare nemmeno il computer 

Beffato dal telefono muto 
Da due mesi èin attesa di una soluzione dalla Telecom 

ASSISI -Ha il telefono, eanche un 
computer, ma non li può usare, 
perché nonostante i numerosi sol
leciti che ha fatto, la Telecom, do
po 60 giorni, non ha ancora prov
veduto ad attivargli la linea telefo
nica. E' la disavventura di un si
gnore di Rivotorto, un privato citta
dino che dopo due mesi di chiama
te al 187 e all'ufficio commerciale 
della compagnia telefonica, ha de
ciso di contattare il "Corriere dell' 
Umbria" per cercare di arrivare a 
porre fine all'incresciosa situazio
ne. 
"Sono due mesi che ho attivato 
una nuova linea - ci ha spiegato 
l'insoddisfatto cliente al quale non 
resta che comunicare con il telefo
nino cellulare - e nonostante mi 
abbiano già recapitato un apparec
chio telefonico eanche un compu
ter, la linea ancora non funziona. 
Ho chiamato al centralino Tele-

Lo stand dell'Istituto Marco Polo all'Expo 

Una rissa
 
nel parcheggio
 
della discoteca
 

BASTIA UMBRA -Atmosfera p0
co natalizia nella notte tra marte
dì e mercoledì scorso, l'antivigi
lia di Natale, in un locale della 
zona di Bastia Umbra, dove -per 
motivi ancora da chiarire, sem
bra tuttavia futili - è scoppiata 
una rissa tra alcuni clienti. 
La causa, secondo alcuni testimo
ni, sarebbe stata una parola di 
troppo detta da uno componente 
di uno dei gruppetti: in breve 
tempo, gli animi si sono scaldati 
e dalle parole si è passati ai fatti, 
con tanto di successiva "coda" p0
lemica e "manesca" che sarebbe 
avvenuta poco più tardi nel par
cheggio del locale. Preoccupati 
che la cosa potesse degenerare, 
alcuni degli avventori si sono pre
occupati di allertare i carabinieri 
di Assisi e la polizia di Stato, in
tervenuti immediatamente sul 
posto con un paio di pattuglie; 
data la particolarità della situa
zione, assieme alle forze dell'ordi
ne sul posto è arrivata anche 
un'ambulama delU8. E la pre
senza di quest'ultima alla fine si 
èrivelata utile: i paramedici han
no dovuto prestare soccorso ad 
un ragazzo che si è fatto male a 
una gamba dopo aver perso 
l'equilibrio. 
Né i ragazzi coinvolti nella rissa, 
né i proprietari del locale, hanno 
sporto denuncia alle forze dell'or
dine per l'accaduto. 

rose proteste data la non esistenza 
commerciale, facendo presente la 
com, il 187, e anche all'ufficio 

di un numero di telefono diretto 
situazione ai diversi operatori che Telecom e di un indirizzo email 
mi hanno risposto, ma tutto quello elo postale cui presentare eventua
che mi hanno saputo dire è che li reclami, la compagnia ha intro
sarebbe arrivato, entro breve, un dotto nella propria carta dei servi
tecnico che avrebbe risolto la situa zi e delle condizioni generali di 
zione. Ma non si è visto nessuno. abbonamento il riconoscimento di 
Più di due mesi dopo, nonostante un indennizzo in caso di mancato 
io abbia pagato per avere una nuo rispetto degli impegni contrattuali 
va linea, ancora nessuno si è pre non rispettati dall'operatore. Tra le 
sentato alla mia porta". penali previste, un rimborso pari 
I:unica parziale consolazione è al 50% del canone della linea tele
che il cliente in questione è un fonica se Telecom non ripara la 
privato cittadino enon un operato linea nei tempi previsti lmassimo 
re commerciale, che avrebbe avu 48 ore dalla segnalazione) o se 
to un danno maggiore dal non ave manca l'appuntamento per l'instal
re una linea telefonica, ciò non to lazione a domicilio del telefono 
glie che due mesi senza telefono, a lentro lO dieci giorni) o dell'Adsl: 
dispetto delle numerose chiamate il rimborso èperò automatico solo 
effettuate ai diversi recapiti forniti bria non esiste più uno sportello Quella di Assisi è solo l'ultima se nel caso di un ritardo dell'azienda 
dalla Telecom, farebbero perdere "fisico" in cui poter incontrare un gnalazione in tal senso di centinaia sugli appuntamenti, e su richiesta 
la pazienza anche a un santo. A addetto,'ma ci si può solo affidare di disservizi simili registrati in tut degli utenti negli altri casi 
complicare il tutto c'è che in Um- al call-center. ta Italia, tant'è che dopo le nume- Flavia Pagliochini 

All'Expo la presentazione dei progetti dell'istituto "Marco Polo" 

L'energia pulita ispira gli studenti 
ASSISI - Rendere la vita più facile, con studenti hanno mostrato la possibilità di stando Non legati all'energia rinnovabile, 
un occhio all'ambiente, si può. Lo hanno alimentare direttamente un'antenna, sen- ma sempre di grande interesse per la vita 
dimostrato gli studenti dell'istituto pro- za ricorrere alla tradizionale alimentazio- quotidiana delle persone, anche il forno 
fessionale del "Marco Polo" di Assisi, ne elettrica. Tra le idee più utili, sicura- il microonde, adatto alle persone disabili 
presenti anche quest'anno con uno stand mente il "sistema di monitoraggio a pan- perché fornito di manopole e indicazioni 
a "Expo regalo" al centro Umbriafiere di nelli fotovoltaici", un computer che eIa- in braille, e un impianto semaforico di 
Bastia. Tante le idee che sfruttano il foto-. bora le informazioni che provengono da nuova concezione, gestito da un controllo
voltaico, che garantisce un minòr dispen- un pannello di prova, che registra tensio re a logica prosrammabile. Tante idee 
dio energetico ~azie ai pannelli solari. ne, potenza, corrente, temperatura e il utili per la casa, pensate e sviluppate 
Tra le diverse invenzioni esposte, un "in- rendimento del pannello stesso; una sor dagli studenti dell'Ipia nelle ore di area 
seguitore solare"; si tratta di un sistema ta di termometro che dice quanta energia professionalizzante, in collaborazione 
automatico di orientamento del pannello si produce. Tra i visitatori ha avuto suc- con gli esperti delle aziendedel territorio 
secondo il movimento ciclico del sole cesso il "contapersone", sistema che tra- e con il coordinamento del docente Lu
per "catturare" più energia possibile. mite fotocellule èriuscito aconteggiare il ciano Belardinelli. 
Con un piccolo pannello fotovoltaico gli numero delle persone passate nello Valentina Antonelli 

Protesta Inutili le richieste d'aiuto al cali center Telecom 
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BASTIA UMBRA -{a.g.J11 Partito 
della Rifondazione Comunista "ab
bandona" il tavolo del centrosini
stra? L'Italia dei Valori critica le 
proposte Pd sui possibili candidati 
per le amministrative 2oo9? Il coor
dinatore del Pd Roberto Capocchia 
assume una posizione ferma: "All' 
interno del Pd di Bastia non è in 
corso alcuna "guerra tra bande"; 
semplicemente nel nostro direttivo 
esiste lo spazio per il confronto ela 
manifestazione di posizioni e opi
nioni differenti". Eancora: "Il coor
dinamento comunale del Pd ha vo
tato due differenti mozioni, frutto 
di un percorso edi un dibattito che 
trova ampia condivisione: la prima 
èl'indirizzo a lavorare per realizza
re Ia coalizione; la seconda riguar
da l'impegno a costituire il comita
to per le primarie, lasciando spazio 
amembri della coalizione, con una 
proposta di calendarizzazione resa 
poi pubblica. Abbiamo lavorato 
con le altre forze politiche di centro
sinistra per avviare un percorso co
mune verso la costruzione di un 
progetto di governo serio e demo
cratico per la n95lra città e ritenia
mo che tutti gli invitati al "tavolo" 
abbiano avuto finora pari dignità e 
pari diritti. 'futtavia dopo circa sei 
mesi di riunioni, in un momento in 
cui il progetto comune comincia a 
prendere forma esostanza, ritenia
mo doveroso accelerare verso le pri
marie di coalizione, per trovare una 
sintesi del percorso fatto. Questa 
scelta non è dettata dall'impossibili
tà di "dirimere iconflitti interni" al 
coordinamento, ma da una profon
da coscienza civica, da un profon
do rinnovamento del metodo di af
frontare scelte importanti per Ia cit
tà' il Pd etutto il centrosinistra". 

Oggipomeriggio il concerto sulla Natività Lunedì ultima riunione dell'anno dell'assise comunale 
TI Coro della Basilica Progetti al vaglio del consiglio presenta una prima assoluta 

ASSISI -Oggi pomeriggio alle 18, il Coro della Basilica di San Francesco 
si eSlbisce nella Basilica Inferiore con il concerto di Natale in occasione 
del decennale della rifondazione della Cappella Musicale. Sarà eseguita 
in prima esecuzione assoluta MLa Natività di Cristo" di padre Magrino. 
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Vota il tuo candidato 

CORRIERE 

al Comune di BASTIA UMBRA 

BASTIA UMBRA - Quattro punti 
all'ordine del giorno per l'ultimo 
consiglio comunale del 2008. La 
massima assise si riuriìrà lunedì 
29 dicembre alle ore 20.45 presso 
la sala consiliare del municipio 
bastiolo. Le pratiche all'ordine 
del giorno riguardano tutte piani 
attuativi da approvare e adottare. 
TI primo èrelativo alla realizzazio
ne di una stazione di servizio caro 
buranti e autolavaggio in VIa Ho
chberg, proposto dai cittadini Feli
ce e Bianca Salari; il secondo e il 
terzo piano provengono da una ri

chiesta della ditta di Lina Bartoli
Di e riguardano via Atene e via 
Hochberg di località San Lorenzo; 
il quarto punto all'ordine del gior
no prevede l'adozione dell'iniziati.. 
va mista in variante al PIg, piano 
regolatore generale, relativamente 
al comparto urbanistico DI dell' 
area ex Pico Dal carnet di argo
menti, si deduce che quest'ulti
mo, oltre alle eventuali comunica
zioni del sindaco eai relativi pare
ri dei consiglieri comunali, sarà al 
centro del dibattito bastiolo. 
I:area ex Pic èstata più volte indi

viduata come zona di fondamenta
le importanza per isostenitori del
lo syi1uppo della rivierasca e del 
collegamento tra il centro cittadi
no ela vecchia zona industriale di 
Bastia Umbra, comprendente il 
Centro fieristico regionale "Ma
schiella". 
In questo momento, in cui, alme
no per ora, tutti i grandi progetti 
per lo sviluppo della città, ex Del
tafina, Franchi, Pettini eex Matta
toio, sono fermi, quello studiato 
per l'ex: Pic pare avvicinarsi al tan
to atteso inizio dei lavori. 


